

令和4年度 愛知県高等学校秋季シングルス大府大会

男子 長谷川 準優勝！ 女子 水田 第3位！

男女で入賞の快挙

11月3日(木祝)あいち健康の森公園にて、愛知県高等学校秋季シングルス大府大会が行われました。本大会は各支部で推薦された選手が出場できます。名北支部の推薦を受け、本校からは男子1名、女子1名が出場しました。

男子の長谷川(2年・岩成台中)は準優勝に輝きました。予選を3-1(vs 半田東)、3-0(vs 豊田北)で勝ち抜き、昨年の大府シングルス、春の半田シングルスに続く決勝トーナメント進出を決めました。トーナメントも4-2(vs 大同大大同)、4-0(vs 常滑)、4-3(vs 大同大大同)と勝ち進み、見事決勝戦へ進みました。決勝は1-4(vs 豊川)で敗れ、惜しくも2年連続の優勝とはなりませんでしたが、続けて入賞を果たすことは簡単ではなく、素晴らしい結果を残してくれました。

また女子ですが、水田(1年・守山西中)も第3位に入賞です。予選を3-1(vs 津島)、3-1(vs 日進西)と勝ち抜き、決勝トーナメント進出を決めました。トーナメントでは4-0(vs 刈谷)、4-1(vs 一宮興道)と勝利しベスト4を決めました。決勝進出を懸けた一戦は名北地区のライバル相手に2-4(vs 菊華)と熱戦でしたが、春の半田シングルスのベスト8を超える素晴らしい結果になりました。個人、団体からの連戦で疲れもありましたが、男女ともよく頑張ってくれました。



ダブルス主体のソフトテニスですが、シングルスを通して経験したことでダブルスへ活かせることはたくさんあります。今回の経験から気付きを得て、ダブルスに生かしてほしいものです。これで新人戦が一区切りついて、ここからは春の総体へ向けた準備が始まります。男女それぞれ課題を明確にもって、練習に励んでいきます。今後とも、高蔵寺高校ソフトテニス部の応援をよろしくお願いいたします。